



En esta emisión de UHintifada os hablamos de un hecho ocurrido en estos días y que analizamos con nuestra compañera Laura que se encuentra en la ciudad Palestina de Hebron, hablamos con ella sobre los incidentes que ocurrieron en la mezquita de Al Aqsa que presencié de nuevo un episodio de violencia el domingo 27 de septiembre, cuando un grupo de fanáticos religiosos judíos, disfrazados de turistas extranjeros, intentaron irrumpir en Haram Al-Sharif, al parecer para celebrar “rituales de oración” en el santuario islámico. {audio}<http://ia311017.us.archive.org/1/items/Uhintifada16/uhi162.mp3{/audio}>